
 

 

BISCARROSSE BRIDGE 
CLUB 

 
Réunion du 10/06/2024 

 
 
 

 
Présent(e)s : Mmes. Constant, Gilbert, Maulin, Trancart 
                      MM. Constant, Grimoin, Jakubowich, Roullet, Simon. 
Excusé : M. Delahaye 
 
 
- Conseil Régional du Comité de Guyenne : Bertrand fait un compte rendu du 
Conseil auquel il a assisté le 31 mai dernier. 
I6 club sur 42 ont désigné un délégué au développement, et cela a permis de gagner 
9% de licenciés en plus, ce qui permet d’approcher les 10% de bridgeurs qui n’ont pu 
renouveler leur licence. 
Les jeunes recrutés sont au nombre de 171 paires, mais il est à craindre qu’il y ait 
une certaine ‘’freinte’’ dans l’avenir.   
L’augmentation des tarifs de la licence - 3 € - sera simplement répercutée sur la 
prochaine cotisation. 
Accessoirement, les comptes du comité sont à l’équilibre, et la FFB est en cours de 
vente de son siège à Saint Cloud. 
 
- Finances : Comme d’habitude, nous observons que la situation du club est saine 
avec un résultat de 1 364 € à date.  
 
- Tournois du mercredi 12 mai :   Virgile ne sera pas là, mais Chantal et Henri 
pourront s’en occuper. Il est donc maintenu, les participants réguliers y semblent 
attachés. 
 
- Tournois Interséries :   Il faut savoir que les donnes du premier tournoi n’avaient 
pas été préparées et de ce fait étaient assez compliquées pour des joueurs 
débutants, ce qui a été remonté à Henri. Ce dernier a donc préparé des donnes plus 
simples, chacune ayant un thème permettant de mieux comprendre certaines 
annonces. Nous allons continuer en ce sens. 
Ces tournois seront de nouveau organisés la saison prochaine, à partir du mois 
d’octobre 2024. 
 

- Tournoi 3B du 21 juin. Le petit sondage a conclu que la plupart des personnes 
préférait un repas à midi plutôt que le soir, ce qui a donc été entériné. 
Nous avons choisi le restaurant Le Cottage qui pourra servir un repas dans ses 
locaux juste derrière le BBC. Le repas + le tournoi seront au prix de 20 €. Il faut 
confirmer votre inscription avant le vendredi 14 juin par mail à  
 

annemarie.constant40@free.fr 

 
- Tournoi de solidarité.   Le bilan financier est plutôt satisfaisant, puisque 420 € ont 
été récoltés, et nous remercions les membres du club de leur générosité. Le bureau 
a décidé de rallonger cette somme en prenant sur les disponibilités et en portant la 
somme à 600 €, lesquels seront remis aux représentants des jeunes lors de l’AG. 
 

 

mailto:annemarie.constant40@free.fr


Le bureau profite de cette occasion pour rappeler certains points importants : 
Ses membres sont élus pour prendre des décisions, ils sont bénévoles et donc, par 
définition, prennent sur leur temps pour s’occuper du club. Les critiques sont bien 
entendu acceptées dans la mesure où elles sont constructives. Ceux qui estiment 
que le Bureau dans son ensemble ou certains de ses membres ne les satisfont pas, 
ceux-là peuvent se présenter et faire mieux. Les candidatures sont attendues avec 
impatience. 
 
- Création d’un nouveau LOGO du club. Nous avons reçu une proposition et nous  
en attendons d’autres pour avancer. 
 
- AG. Nous vous rappelons qu’elle aura lieu le Jeudi 4 Juillet, après le tournoi qui 
commencera exceptionnellement à 13h30 ce jour là. 
 
 
 
 
 
La présidente : E. Gilbert                                 Le sous-secrétaire: JL. Grimoin 
 


